

La région annexée à la Flandre belge : drôle de canular avant « Rien à déclarer »

vendredi 25.03.2011, 05:21 - La Voix du Nord



| ANNŒULLIN |

La salle de la médiathèque était comble à l'occasion de la projection du film ...

Rien à déclarer. Il a même fallu ajouter ici et là quelques chaises. Et puis, dès l'accueil, le ton était donné avec un sondage sur l'avenir de la Belgique au sein de l'Union européenne assuré par un des organisateurs. D'abord perplexes, les spectateurs se sont laissé prendre au jeu et ont répondu aux questions sur le dynamisme économique de notre voisin et aussi son dynamisme culturel. Là, Hergé se classe devant Rembrandt, Rubens et... Plastic Bertrand !

Enfin, avant la projection du film, devant l'écran, les résultats de cette rapide enquête ont été donnés et commentés avec les conséquences prévisibles sur la vie des gens du Nord et du Pas-de-Calais de leur annexion à la Flandre belge. Le canular, chacun l'avait compris, avait été préparé par Jean-François Picotin, artiste de rue de la compagnie les Zygomatic et acteur de cinéma qui a d'ailleurs joué un petit rôle dans Bienvenue chez les Ch'tis. La séance pouvait enfin débiter. Dans une atmosphère des plus décontractée, tous prêts à rire des bons mots de la bande à Dany Boon, •

 Partager : S'abonner :